

01.12.2022

Sandrine Rohr leitet den Bereich Steuerung im Sozialdezernat

Sandrine Rohr leitet ab dem heutigen Donnerstag, 1. Dezember 2022, den Bereich Steuerung im Dezernat für Soziales und Integration. Sie folgt auf Inge Fischer, die bereits Ende März in den Ruhestand gegangen ist. Sandrine Rohr hat 1992 ihre berufliche Laufbahn bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen mit dem Studium zur Diplom-Verwaltungswirtin (FH) begonnen, das sie 1995 erfolgreich abschloss. Nach Stationen bei der Landwirtschaftlichen Alterskasse und im Ausland arbeitete sie von 1999 bis 2002 im Sozialamt der Stadt Ludwigshafen, danach im Sozialamt der Stadt Neustadt an der Weinstraße und von 2004 bis 2014 im Jobcenter Deutsche Weinstraße. Danach wechselte die gebürtige Ludwigshafenerin für einige Jahre zur Verwaltung des Polizeipräsidiums Rheinpfalz, ehe sie 2018 zur Stadtverwaltung zurückkehrte, wo sie seit 1. April 2018 die Betreuungsbehörde im Bereich Pflege, Teilhabe und Senioren leitete. Sandrine Rohr lebt an der Weinstraße, ist verheiratet und Mutter von drei Kindern.

"Ich freue mich, dass wir für diese zentrale Funktion in meinem Dezernat nach einigen Monaten der Vakanz Sandrine Rohr gewinnen konnten. Sie bringt umfassende Fachkenntnisse sowie die nötige Führungserfahrung mit", sagt Sozialdezernentin Beate Steeg. "Als Leiterin der Betreuungsbehörde bin ich mit der Steuerung und Organisation von Projekten sowie Netzwerkarbeit bestens vertraut. Daher freue ich mich sehr auf meine neue Aufgabe als Bereichsleitung für einen Bereich, der zentrale Steuerungsaufgaben im Sozialdezernat wahrnimmt. Zusätzlich freue ich mich auf die noch engere Zusammenarbeit mit der Dezernentin und den politischen Gremien", sagt Sandrine Rohr.

Der Bereich Steuerung umfasst unter anderem bereichsübergreifendes Controlling, Koordinierungsaufgaben für die Themen Haushalt, Personal und Organisation, sowie die Ausarbeitung kommunaler Richtlinien in Bezug auf die Sozialgesetzgebung des Bundes. Weitere Themenfelder des Bereichs Steuerung sind Altenhilfeplanung, Pflegestrukturplanung und Sozialplanung. Die Geschäftsführungen des Sozialausschusses und des Beirates für Menschen mit Behinderung sind auch in diesem Bereich verortet sowie die Umsetzung des Bund-Länder-Programms "Sozialer Zusammenhalt".

Hinweis an die Redaktionen:

Ein Foto von Sandrine Rohr steht im Presse-Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de zur Verfügung.